
18 l 'Un i tà - ROMA-REGIONE 
VENERDÌ 

18 OTTOBRE 1985 

Appuntamenti 

• CORSO 01 FOTOGRA
FIA. Si terrà presso i locali del-
l'associazione culturale «Versa-
crum», via Garibaldi 22, un cor
so di fotografia per principianti. 
Per informazioni telefonare ai 
numeri 6233012 - 532631 . 

• UNIVERSITÀ. Nell'ambi
to della mostra «Gli artisti nel
l'Università e la questione della 
pittura murale» per tutto il me
se di ottobre (nei giorni di lune
dì, mercoledì, venerdì) saranno 
effettuate visite guidate per le 
scuole a cura della scuola di 
specializzazione in Stona del
l'Arte medioevale e moderna. 
Orario visite: lunedì (9-12): 
mercoledì (16-18); venerdì 
(9-12). Per prenotazioni telefo
nare al 493827. 

• NATALE E CAPODAN

NO IN CINA. Sono ancora di
sponibili posti per il viaggio in 
Cina organizzato dall'Associa
zione Italia-Cina, via del Semi
nario n. 87 (telefono 
6797090-6790408) . Il viag
gio, che partirà il giorno 18 di
cembre, ha il seguente itinera
rio: Beijing, Shanghai, Guilin, 
Guangzhou, Haikou, Guan-
gzhou. Hong Kong, per la dura
ta complessiva di 18 giorni. 
• TORRE DI BABELE. Coo
perativa linguistico-culturale. 
riprende i corsi regolari di ingle
se, tedesco, francese, spagno
lo e quello di italiano per gli 
stranieri. Per la stagione 
1985-86 si tiene anche un cor
so di francese drammatizzato. 
Per informazioni e iscrizioni ri
volgersi alla sede di Via dei Tau

rini, 27 -Telef. 4952831 . 

• CORSO DI INFORMATI
CA. Prosegue il corso di infor
matica «la programmazione in 
Basic aplle-soft» presso la se
zione del Pei di Monteverde 
Nuovo in via Tarquimo Vipera 
5. Per prenotazioni e informa
zioni telefonare al 539550. 

• ROMA CITTA DELL'IN
FORMAZIONE. È la rassegna 
cho si apre oggi al Palazzo dello 
Sport (Eur) e che si propone 
come laboratorio di ricerca, 
luogo per immaginare e proget
tare una città resa diversa dal
l'incontro delle alte tecnologie 
con la storia, la cultura e l'ar
chitettura di Roma. All'inaugu
razione interverranno il sindaco 
Signorello e il ministro delle 
Partecipazioni Statali Clelio Da-
nda. 

Taccuino 

Numeri utili 
Soccorso pubblico d'emergenza 
113 - Carabinieri 112 - Questura 
centrala 4686 - Vigili dal fuoco 
44444 - Cri ambulanze 5100 -
Guardia medica 475674-1-2-3-4 
- Pronto soccorso oculistico" 
ospedale oftalmico 317041 - Poli
clinico 490887 • S. Camillo 5870 
- Sangue urgente 4956375 -
7575893 • Centro antiveleni 

490663 (giorno), 4957972 (notte) 
- Amed (assistenza medica domici
liare urgente diurna, notturna, festi
va) 5263380 • Laboratorio odon
totecnico B R & C 312651.2 3 -
Farmacie di turno' zona centro 
1921. Salario-Nomentano 1922; 
Est 1923. Eur 1924: Aurelio Flami
nio 1925 - Soccorso stradale Aci 
giorno e notte 116. viabilità 4212 -
Acea guasti 5782241 - 5 7 5 4 3 1 5 -
57991 - Enel 3606581 - Gas pron
to intervento 5107 - Nettezza ur

bana rimozione oggetti ingombranti 
5403333 - Vigili urbani 6769 -
Conartermid, Consorzio comunale 

pronto intervento termotdraulico 
6564950- 6569198 

Lutto 
É morta nei giorni scorsi la madre 
della compagna Osvalda Ugolini Ad 
Osvalda giungano le condoglianze 
piti sincere da parte di tutti i compa
gni della Sezione A Morelli di Casal 
Oo Pazzi, della Zona Tiburtina. della 
Federazione Romana e de I Unità. 

Il partito 

Il Pei sul progetto per Montalto di Castro 

Centrale, no al raddoppio 
«Garantire la sicurezza» 
Non si può chiedere l'ampliamento senza avere rispettato impegni assunti nel '76 sulla 
sicurezza degli impianti-Problemi del mercato del lavoro- Conferenza stampa con Zorzoli 

«Chiedono il raddoppio della centrale 
elettronucleare di Montalto ma non 
hanno ancora rispettato gli impegni 
presi nel '76 all'apertura dell'attuale 
cantiere. Ci sembra un'operazione pro
pagandistica ed illusoria. A tutto que
sto i comunisti si opporranno!. La posi
zione del Pel sul progetto di portare la 
centrale da 2.000 a 4.000 megawatt è 
stata presentata ieri mattina in una co-
ferenza stampa a cui hanno partecipato 
Giovan Battista Zorzoli, responsabile 
della commissione energia della dire
zione. Angelo Fredda, della segreteria 
regionale e Quarto Trabacchini, segre
tario della federazione di Viterbo. «Que
st'ipotesi non può essere neppure seria
mente formulata — hanno dichiarato 
— se prima non si fa quanto era stato 
stabilito alla partenza dei lavori». 

Quali sono questi impegni che gover
no, Regione Lazio, Enel ed Enea hanno 
lasciato cadere? Quelli per la sicurezza 

dei lavoratori prima di tutto. «Nel can
tiere sono concentrati molti uomini e 
mezzi meccanici — hanno detto I co
munisti — ma c'è una forte carenza di 
professionalità specifiche nel tecnici e 
negli operatori incaricati della sicurez
za (tranne lodevoli eccezioni). Ma come 
si può realizzare un impianto ad alto 
rischio senza pensare alla formazione 
di questi tecnici?». È necessario allora 
mettere mano ad un vero e proprio 
«progetto sicurezza», per i lavoratori e le 
popolazioni. 

La Regione Lazio non ha finora nep
pure avviato una sene indagine epide
miologica nella zona; aveva promesso 
un rafforzamento dei servizi sanitari a 
Montalto e nei Comuni della Maremma 
(dove sono arrivati circa 2.000 lavorato
ri trasferitisi con le loro famiglie) ma 
ancora non si è visto niente. 160 miliar
di stanziati sono rimasti nel cassetto. I 
comunisti hanno chiesto inoltre la ela
borazione di un piano di emergenza 

esterna (da gestire democraticamente) 
una discussione approfondita sui depo
siti delle scorie radioattive. 

L'ultimo punto riguarda un controllo 
attento del mercato del lavoro nel com
prensorio. L'assenza di un piano di for
mazione professionale per l lavoratori 
locali ha portato alla presenza di un nu
mero molto alto di operai e tecnici arri
vati da altre regioni, con una crescita 
•drogata» delle attività commerciali e il 
rialzo degli affitti. All'alto numero dei 
disoccupati della zona il lavoro può ar
rivare da uno sviluppo basato, secondo 
Il Pel, «sull'agricoltura, Il turismo, le at
tività artigianali e naturalmente sul
l'indotto legato alla centrale. Ma non è 
pensabile che nuova occupazione possa 
derivare dalla pura e semplice costru
zione "a schiera" di centrali in un'area 
dove è già concentrata la produzione .di 
4.250 megawatt». 

I.fo. 

ASSEMBLEE SULLA FINANZIA
RIA IN TIBURTINA: continuano le 
assemblee sulla finanziaria organiz
zate nelle Sezioni dalla Zona Tiburti-
na con il Gruppo dei Parlamentari del 
Lazio. Sono previsti per oggi i se
guenti appuntamenti S BASILIO, al
le ore 18 con Giovanni Ranalli. OPE
RAIA TIBURTINA. alle ore 18 presso 
la Sezione Settecamim. con Famiano 
Crucianelli. M0RANINO. alle ore 18 
con Paolo do l i ; TIBURTINA GRAM
SCI. alle ore 18 con Franco Ferri: 
PIETRALATA, alle ore 18 con Loren
zo Ciocci. MARIO ALICATA. alle ore 
18 
ASSEMBLEE: SAN LORENZO, alle 
ore 18 30 assemblea sulla Finanzia
ria con la compagna Laura Forti. 
PONTE MILVIO. alle ore 19 30 as
semblea con il compagno Francesco 
Granone. STATALI, alle ore 17 in via 
Gotto assemblea su «Proposta di 
legge sui concorsi nel Pubblico Im
piego» con i compagni Capone e 
Giorgio Fusco. INPS. alle ore 18 
presso la Sezione Ostia Centro riu
nione dei Comitati Direttivi delle Cel
lule INPS Ostia e ATAC-Deposito. 
PORTO FLUVIALE, alle ore 18 30 
assemblea sulla Finanziaria con il 
compagno Stefano Cmgolam 
# Oggi alle ore 18 30 alla Sezione 
Vescovio assemblea pubblica sulla 
legge finanziaria. Interverrà Vincenzo 

Visco della Sinistra indipendente 
INIZIATIVA SUL TESSERAMEN
TO: CASETTA MATTEI con il com
pagno Olia 
ZONA: CENTRO, alle ore 17 ad Enti 
Locali riunione del Gruppo Sport 
(Cianci-Cipriam). 
AVVISO ALLE ZONE: le Zone de
vono ritirare in Federazione il mate
riate di propaganda della manifesta
zione di domenica 20 ottobre al cine
ma Astoria con il compagno Macalu-
so sulla crisi di Governo. 
SEMINARIO: oggi (con inizio alle 
ore 17) e domani (dalle 9.30 in poi) 
si svolgere a Frattocchie un Semina
no. articolato in due relazioni: 1) «Il 
ruolo e il rinnovamento e i compiti 
del partito di massa a Roma nella 
attuale fase politica* Relatore Ser
gio Gentili; 2) «Linee e proposte per 
la campagna di tesseramento '86 
nel quadro del rinnovamento e dello 
sviluppo del partito di massa. Rela
tore Mauro Sarrecchia. Ai lavori par
teciperanno il compagno Sandro 
Morelli e i compagni della segreteria 
della federazione. Concluderà il com
pagno Angelo Oainotto. responsabi
le del Dipartimento problemi del par
tito. 

• • • 
É convocato per oggi alle 16 presso 
il C. Regionale la riunione del Diparti
mento Economico. O.d.g : Iniziative 

sulla Finanziaria e Occupazione. (A. 
Fredda). 

• • • 
CASTELLI: presso l'Aula Magna 
deli istituto Professionale di Genoa
no (Piazza Tommaso Frasconi) ore 
17.30 attivo di Federazione. O.d g : 
«Crisi di governo e iniziative imme
diate del partito». (Cervi-Ferrara). 
CIVITAVECCHIA: CIVITAVECCHIA 
ore 18 gruppo comunale, presidenti 
e capigruppo Circ ni (De Angeds-
Anastasi). ALLUMIERE ore 18 Cd 
(Tìdei). 
FROSINONE: CASSINO CENTRO 
ore 18.30 ass. delle sezioni di Cassi
no Centro. Cassino-Caro e Cassino 
S. Angelo (Vona). 
LATINA: Consiglio Provinciale della 
Fgci (F. Masocco) 
VITERBO: VALENTANO riunioni sul 
tesseramento* ore 20 50 (Barbieri): 
TARQUINIA ore 20 30 (Sposetti). 
TIVOLI: GUIDONIA ore 16 diparti
menti servizi (Gasbarn): SAN GRE
GORIO ore 20.30 Ass. (Gasbarn): 
Federazione ore 15 riunione studenti 
medi su iniziative contro la finanzia
ria (Cipriam): TIVOLI CENTRO ore 18 
attivo (Di Bianca). 

• • • 
È convocato per domani l'attivo pro
vinciale della FGCI su tesseramento 
e rifondanone (Piero Mancini segre
tario reg le della FGCI). 

E arrivato ieri, dal consi
gliere anziano della XV 
Circoscrizione il primo 
esposto sul tavolo del pre
fetto per chiedere un inter
vento straordinario «se
condo i poteri e le funzioni 
dell'ufficio cui è preposto» 
nella assurda paralisi delle 
circoscrizioni. Tutto è fer
mo ormai da cinque mesi, 
con conseguenze, a questo 
punto, gravissime per i cit
tadini che vedono rimane
re fermi alcuni importanti 
servizi sociali. Una situa
zione imposta dai proble
mi di spartizione interni al 
pentapartito (la maggio
ranza proprio ieri sera ha 
avuto un ennesimo incon
tro del quale non si cono
scono gii esiti) e che il Pei 
ha denunciato con forza. 

Ma a questo si aggiunge 

Dal «consigliere anziano» della XV 

Esposto al prefetto: 
le Circoscrizioni 

ormai all'illegalità 
anche una paradossale si
tuazione giuridico-ammi-
nistrativa, sottolineata 
nell'esposto del consigliere 
anziano Sergio Micucci: 
«Per il mancato conferi
mento da parte del sindaco 
della delega ai presidenti 
del Consigli circoscriziona
li uscenti — scrive infatti 
Micucci — molti di questi 
(eletti in altre assemblee o 

non più eletti in alcuna as
semblea) assumono atti 
amministrativi che non gli 
competerebbero». Come ri
solvere il problema? Una 
richiesta venne avanzata 
dai consiglieri anziani in 
due riunioni dei giorni 
scorsi nelle quali — dice 
ancora Micucci — «questa 
situazione era stata ripor
tata al sindaco chiedendo 

un intervento risolutivo 
che, fino ad oggi, non si è 
verificato». 

Si attendono ora le deci
sioni del prefetto, mentre il 
caos rimane totale e si 
giunge al limite del ridico
lo (se non si trattasse di ir
responsabilità politica): ie
ri, proprio nella XV Circo
scrizione, il pentapartito 
ha mandato deserta per la 
quarta volta di seguito la 
seduta del consiglio convo
cata per eleggere il presi
dente. Analoga situazione 
ha voluto denunciare il 
gruppo comunista dell'XI 
Circoscrizione che ha oc
cupato l'aula insieme a 
quello di Democrazia pro
letaria per protestare con
tro un ulteriore rinvio del
la seduta di quindici giorni 
imposto dal pentapartito. 

abbonatevi a 

JL u i u i a 

Con le bottiglie oltre 4 miliardi al Comune 
La vertenza immondizia lanciata qual

che settimana fa dalla Lega ambiente ha 
avuto una grande eco. Ora gli ecologisti 
vanno oltre, utilizzando l'arma della diffi
da al Comune per gli scarichi abusivi nel 
parco della Caffarella. E stato il mensile 
legato alla Lega, .La nuova ecologia», a pre
sentare Sa diffida che ieri mattina ìa Lega 
ambiente ha illustrato alla stampa romana. 
Gianni Squitierì, segretario regionale della 
Lega, dal canto suo ha rilanciato la propo
sta per la raccolta selezionata dei rifiuti di 
vetro. In vari punti si possono vedere alcu
ne campane — una cinquantina — rigurgi

tanti quasi sempre di bottiglie. Ma cin
quanta campane non fanno un progetto: la 
raccolta selezionata del vetro, cioè, non 
può essere un fatto sporadico — tanto che 
il vetro delle campane oggi viene abbando
nato nelle discariche senza essere riutiliz
zato. Ma perché la raccolte del vetro a Ro
ma? Perché ogni anno se ne buttano 68mi-
la tonnellate che potrebbero invece essere 
riutilizzate. A seconda della purezza del 
materiale la vendita di questi rifiuti parti
colari alle aziende che lo producono frutte
rebbe alle casse comunali un introito di cir
ca 4 miliardi e mezzo. Ma l'utile si realizze
rebbe, dicono alla Lega, anche attraverso 

altre forme. Ogni anno il Comune versa alla 
Sogein, la società che smaltisce i rifiuti, 
circa 2 miliardi solo per il vetro che con la 
raccolta selezionata sarebbero risparmiati; 
in più se ne avvantaggerebbe anche il costo 
dei trasporti dei rifiuti, e la lavorazione 
dell'immondizia selezionata, costerebbe 
meno. L'intera operazione, propone la Le-
ea. potrebbe essere così organizzata. Agen
zie pubblicitane acquistano ìe campane 
(costano tra le 400 e le 750mila lire ognuna) 
e le collocano nei punti stabiliti dal Comu
ne. In cambio ne gestiscono gli spazi. Poi la 
Sogein o l'Amnu provvedono a raccogliere 
il vetro e a rivenderlo alle industrie, co
prendo così le proprie spese. 

«Roma città dell'informazione» 
in mostra al Palasport 

Tutte le tecnologie e le produzioni Informatiche della capita
le sono esposte da Ieri al pubblico al Palasport dell'Eur. L'oc
casione è offerta dalla mostra «Roma città dell'informazio
ne», organizzata dalla Federlazio. Alla rassegna sono presen
ti 69 espositori, in gran parte piccole e medie aziende. Fino a 
domenica ci saranno dibattili, filmati, dimostrazioni delle 
più moderne innovazioni informatiche. La mostra è aperta 
dalle 10 alle 22. 

Teatro dell'Opera allo sbando 
La CgiI: intervenga Signorello 

Un rapido intervento del sindaco di Roma Nicola Signorello, 
nella sua veste di presidente dell'Ente autonomo Teatro del
l'Opera «per il ripristino del funzionamento democratico del
la vita del Teatro», è stato sollecitato dall'attivo del lavoratori 
Filis-Cgil. «Il consiglio di amministrazione (scaduto) — sot
tolinea una nota del sindacato — non viene riunito dall'epo
ca delle elezioni amministrative e il sovrintendente (anch'es
so scaduto) opera senza supporto collegiale del consiglio di 
amministrazione». Non sono stati banditi i concorsi per mas
se artistiche e ruoli dirigenziali: «In questo stato di cose — 
aggiunge l'organizzazione sindacale — non è credibile la pos
sibilità di inaugurare una nuova stagione lirica della quale, 
peraltro, non si conoscono cartellone, organizzazione della 
produzione, esigenze di organico». 

Omicidio Furci, assolto 
Laudovino De Santis 

Condannato all'ergastolo per l'omicidio di Giuseppe Furci, 
direttore del centro clinico di Regina Coelì, Laudovino De 
Santis, il noto pregiudicato pluriomicida è stato assolto In 
sede di appello per insufficienza di prove. L'omicidio di Furci, 
avvenuto nel dicembre '84, in un primo momento era stato 
rivendicato dalle Brigate rosse. Successivamente Laudovino 
De Santis confessò dì essere uno degli autori dell'attentato. 
Al processo di appello il pregiudicato ha ritrattato la confes
sione. «Lallo lo zoppo», comunque, non lascia 11 carcere in 
quanto deve scontare quattro ergastoli e più 30 anni di reclu
sione. 

Incidente stradale 
Quattro morti a Tuscania 

Quattro giovani sono morti la scorsa notte in un incidente 
stradale avvenuto al chilometro 21 della provinciale Tusca-
nese, alla periferia dell'abitato di Tuscania. Sono Valentino 
Barghinl, di 23 anni, Nazzareno Fapperdue, di 24 anni e 
Gianni Crescini, anch'egli di 24 anni, tutti di Viterbo. Il quar
to giovane non è stato ancora identificato, poiché era privo di 
documenti. I quattro viaggiavano a bordo di una «Renault 4» 
che, per cause in corso di accertamento, si è scontrata fron
talmente con un camion «Fiat 160» adibito a trasporto auto
vetture che procedeva in senso contrario. 

Domenica congresso provinciale 
dei venditori ambulanti 

Domenica 20 ottobre alle ore 9 presso l'hotel Princess si svol
gerà il XII Congresso provinciale dell'Associazione provin
ciale venditori ambulanti e dettaglianti. L'Associazione, che 
raccoglie tra i propri associati la maggioranza degli operato
ri ittici romani e diverse centinaia di piccoli e medi detta
glianti dei settori carni ed abbigliamento, giunta al quaran
tesimo anno di vita, intende discutere quei problemi del com
mercio romano che da troppi anni vengono disattesi. 

Parrucchieri romani 
in Unione Sovietica 

Una qualificata rappresentanza degli acconciatori della Ca
pitale e del Lazio è in partenza per rurss. A Leningrado e poi 
a Mosca per una settimana (dal 20 al 27 ottobre) i parrucchie
ri per uomo e signora si esibiranno con l'obiettivo di consoli
dare e sviluppare gli interscambi culturali con l'Unione So
vietica. Della delegazione fanno parte molti del più noti ac
conciatori della Capitale. 

Contro il razzismo, corteo 
degli studenti della zona Sud 

Domani gli studenti della VII circoscrizione sfileranno fino 
in piazza~dei Gerani per protestare contro ^apartheid ed ti 
regime sudafricano. ÀI termine della manifestazione si uni
ranno al presidio organizzato dalle scuole della zona Sud 
sotto la sede della Rai in viale Mazzini per chiedere che non 
vengano trasmesse le immagini del Gran premio automobili
stico di Formula Uno. 

Pensa al riscaldamento 
Per non pensarci più 

Il metano è pulito,ecotwmico,non-stoii. 

la fiamma azzurra tei metano. 


